



羽生市立村君小学校 学校だより 令和6年9月号

花水木



2学期がはじまりました

校長 今成 健

夏休みが終わり、子供たちの元気な声が村君小学校に戻ってきました。夏休み中は本校の子供たちに関わる大きな事故・事件もありませんでした。これも、夏休みが始まる前に学校だよりでお伝えした2つのことへの、御家庭や地域の御協力のおかげだと感じています。ありがとうございました。

今日から2学期です。子供たちが自分の目標を自分の力で達成できるよう、教職員一同力を合わせて指導してまいります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、引き続きの御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

7月に実施しました学校アンケートの結果（抜粋）をお知らせします

調査項目	保護者	教職員
学校は、教育方針や学校の教育活動の様子を保護者や地域にわかりやすく伝えている。	AB 評価 100% A 評価 56%	AB 評価 100% A 評価 55%
教職員は、熱心に教育活動に取り組んでいる。	AB 評価 97% A 評価 59%	AB 評価 100% A 評価 91%
学校の校舎内や校庭などは環境が整備され、子供たちが快適で安全な学校生活を送ることができている。	AB 評価 91% A 評価 63%	AB 評価 100% A 評価 55%
学校は少人数を生かしICTを活用するなど授業内容を工夫し、子供たちの学力を高めている。	AB 評価 100% A 評価 75%	AB 評価 100% A 評価 73%
教員は、わかりやすい授業を行っている。	AB 評価 97% A 評価 50%	AB 評価 100% A 評価 73%
子供たちは、友達を大切に、学校生活を送っている。	AB 評価 94% A 評価 63%	AB 評価 100% A 評価 73%
子供たちは、自分から進んであいさつができる。	AB 評価 91% A 評価 28%	AB 評価 91% A 評価 46%
学校は、歯みがきなど生活習慣の健康教育の啓発を行っている。	AB 評価 100% A 評価 75%	AB 評価 100% A 評価 91%
教職員は、保護者・地域の方からの子供たちの学習や生活に関する相談や連絡に丁寧に応じている。	AB 評価 100% A 評価 81%	AB 評価 100% A 評価 64%

A（そう思う） B（ややそう思う） C（あまりそう思わない） D（そう思わない）

保護者の皆様、アンケートへの御協力ありがとうございました。今回の結果をもとに、学校経営について見直しを図り、さらによりよい教育活動ができるよう、教職員一同、全力で取り組んでまいります。

親子除草 ありがとうございました

8月24日（土）の親子除草では、早朝より保護者の皆様、地域の皆様、児童の協力をいただき、ありがとうございました。皆様のおかげで、きれいな教育環境での2学期を迎えることができました。



村君小 NEWS



7月3日 ボート体験（3～6年生）

利根大堰から川俣まで、川下りをしました。



7月11日 ザリガニ釣り（1, 2年生）

学校北側の用水路でザリガニ釣りをしました。



7月14日 あなせん（6年生）

フジテレビアナウンサーによる出前授業を行いました。



7月28・29日 林間学校（5年生）

戦場ヶ原ハイキングや日光東照宮の見学をしました。



今月の予定

日	曜	学校行事等
29	木	第2学期始業式 3時間授業（全学年）
30	金	3時間授業 身体測定（全学年）
31	土	
1	日	
2	月	避難訓練（全学年） 給食開始（全学年）
3	火	
4	水	
5	木	第2回閉校行事実行委員会 歯科健診（全学年）
6	金	委員会（4～6年）
7	土	
8	日	
9	月	英語集会
10	火	登校指導 東中職場体験受入
11	水	
12	木	
13	金	クラブ（4～6年）
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	稲刈り（全学年）
18	水	
19	木	
20	金	体育授業研究会（1, 2年） 脊柱側弯症検診（5年） クラブ（4～6年）
21	土	
22	日	秋分の日
23	月	振替休日
24	火	SC 来校（PM）
25	水	
26	木	
27	金	ふれあい運動会準備
28	土	ふれあい運動会（全学年・午前中開催）
29	日	運動会予備日
30	月	振替休業日

ふれあい運動会の開催について

9月28日（土）にふれあい運動会を開催します。昨年度同様、児童の競技、親子競技、地域の方々も御参加できる競技を予定しています。皆様の御参加・御来校をお待ちしています。運動会の詳細については、後日お知らせします。

村君小学校ホームページ
二次元コードはこちら

